



Unser Anliegen



Lorenzo Berardelli, Spezialist Kommunikation, Dachverein die Zauberlaterne

Zauberlaterne sucht Freiwillige

Das Kino hat Ja gesagt. Nach zehn Jahren Pause kehrt der Kinderfilmklub die Zauberlaterne nach Zug zurück, vorausgesetzt es findet sich ein Team von Freiwilligen. In den Startlöchern steht bereits Willy Müller-Karrer aus Unterägeri, der sich für das Kassieramt gemeldet hat. Nun braucht es noch drei bis vier weitere Personen, um den kleinen Lokalverein die Zauberlaterne Zug zu lancieren. Das Ziel ist es, im Herbst zu starten. Wenn alles klappt,

werden fortan während des Schuljahrs neun Vorstellungen im Kino Seehof durchgeführt. Die Vorstellungen finden am Mittwochnachmittag statt.

In der Zauberlaterne lernen Sechs- bis Zwölfjährige das einzigartige Vergnügen eines Kinobesuchs kennen, indem sie spielerisch und gemeinsam mit Freundinnen und Freunden eine Vielfalt von guten Filmen entdecken. Das gemeinnützige Projekt, es gibt es schon mehr als 30 Jahre, verfügt über ein bewährtes Konzept. Interessierte melden sich bei der Koordinatorin Nora Trenkel vom Dachverein: n.trenkel@zauberlaterne.ch.